

# Frente Juvenil reiteró adhesión al Presidente

El Frente Juvenil de Unidad Nacional anunció su transformación en Frente Juvenil para la Nueva Institucionalidad, durante una entrevista con el Presidente de la República, general Augusto Pinochet.

En la audiencia participaron el consejero de Estado y coordinador nacional de ese organismo, Juan Antonio Coloma, y los ex coordinadores Javier Leturia e Ignacio Astete. Asimismo, el secretario nacional de la Juventud, Humberto Prieto, y los ex titulares de ese cargo Francisco Bartolucci, Jorge Fernández, Cristián Valdés y Sergio Gutiérrez.

La visita al Jefe del Estado se concretó con motivo de celebrarse el 5º aniversario de la dictación de la Declaración de Principios del Gobierno de Chile.

En la sesión habló Juan Antonio Coloma, quien expresó: "El Frente Juvenil ha querido testimoniar en esta sencilla pero significativa reunión el irrenunciable compromiso de la juventud chilena con el alto destino que la Declaración de Principios traza para nuestra patria".

Hizo presente que "resulta difícil encontrar en nuestra ya larga historia republicana un texto de mayor profundidad y significado".

Agregó que su profundidad se basa en los sólidos fundamentos filosóficos acerca del hombre y la sociedad y su proyección a la realidad chilena. En cuanto a su significado, no es un documento académico, sino un compromiso de acción.

## PAZ SOCIAL

Coloma reseñó luego algunos de los logros del actual Gobierno, obtenidos gracias a la Declaración de Principios. Se refirió al "restablecimiento de la paz social bajo una autoridad fuerte y justa; la estrategia de desarrollo económico a través de una economía social de mercado; la prioridad en la acción social hacia los sectores de extrema pobreza; y la política exterior ágil y pragmática que aplica hoy nuestro país".

También mencionó la progresiva normalización jurídica lograda en septiembre de 1973; la firme resolución para mantener internamente en alto la bandera del anticomunismo; el plan laboral; la regionalización; la directiva presidencial sobre educación; y el proceso de creación de una nueva institucionalidad democrática.

Más adelante, declaró: "Chile, en medio de agresiones y escollos de todo género, está escribiendo una de las etapas más creadoras

y fecundas de su historia".

"De las distintas manifestaciones en que ello se expresa, queremos realzar especialmente el avance hacia la nueva institucionalidad, tanto porque de algún modo representa un objetivo que comprende a todos los demás, cuanto porque estimamos que 1979 debe ser un año decisivo al respecto. A su concreción en lo laboral y universitario se agrega la culminación de los estudios que harán posible la aprobación popular de una nueva Constitución Política de la República".

## SIN PRECIPITACION

El consejero de Estado prosiguió: "Ya vemos que la resuelta voluntad de avanzar hacia esa nueva institucionalidad, sin precipitación, pero alejándose definitivamente de todo inmovilismo desgastador y paralizante, acentuará el intento de la oposición política y extremista para frustrarla a través de desórdenes y violencias enteramente artificiales, que no reflejan la realidad del país y que la ciudadanía repudia en forma inmensamente mayoritaria. Tenemos confianza en que el Gobierno sabrá derrotar esos rebotes con la energía necesaria, pero sin ceder en el objetivo básico, y continuar progresando hacia la nueva democracia, porque es justamente la consolidación de ésta la que los adversarios temen como su revés definitivo y lo que buscarán evitar cada vez en forma más desesperada".

Juan Antonio Coloma concluyó: "Estamos ciertos que ese horizonte luminoso, con la ayuda de Dios, la conducción de Vuestra Excelencia y el esfuerzo perseverante de todo el pueblo, será conquistado y legado a las generaciones futuras como un nuevo motivo de legítimo orgullo para una nación que, en este año, recibe la fuerza emocionada del ejemplo de sus mejores héroes, que hace un siglo abrieron con su sangre un surco victorioso que hoy ilumina a la patria entera".

## NUEVA DEMOCRACIA

Al término de la reunión con S.E., Ignacio Astete, ex coordinador del Frente Juvenil de Unidad Nacional, destacó que en la Declaración de Principios se contiene la intención de proyectar al país hacia la nueva democracia y un nuevo esquema institucional. Agregó que la gran mayoría de los chilenos anhela vivir en paz y en libertad.

Por su parte, Juan Antonio Coloma, actual coordinador del Frente, dijo que es difícil hablar del número de sus militantes y que lo importan-

te es el grado de influencia:

"Queremos ser un grupo de gente joven pero sin esquema de partido, que de una u otra manera busque participar en la nueva institucionalidad. En el plano universitario, por ejemplo, hemos llevado planteamientos que han sido recogidos por las autoridades, con lo que se deja ver la importancia de nuestro movimiento".

## PINOCHETISMO

LA TERCERA consultó a Ignacio Astete qué ocurrió con el llamado a formar el movimiento "pinochetista" que hizo en julio del año pasado en La Serena. El dirigente respondió: "Quisiera aclarar que no fue un llamado a un movimiento pinochetista, sino a una movilización cívica de respaldo a la persona del Presidente de la República, quien en ese instante estaba siendo víctima de una gran campaña de ataques contra él, encabezada por el diario "Washington Post", de los Estados Unidos. Esa es la razón básica por la cual nosotros llamamos a la civilidad a declararse pinochetista, porque si fuera de Chile quieren que caiga Pinochet, eso nunca lo van a conseguir, ya que está el respaldo de la juventud, siempre junto a él, y el respaldo de toda la ciudadanía".

Al insistir los periodistas respecto a si el pinochetismo fracasó, Astete dijo: "Yo creo que el pinochetismo es una realidad que ha existido desde el 11 de septiembre de 1973. Chile hoy, todo el pueblo chileno, está junto al Presidente de la República y entiende que es el gran conductor del avance hacia la nueva institucionalidad democrática".

Declaró S.E.

## "El Gobierno entregará el mando a la juventud"

"Este Gobierno va a entregar el mando de la nación a la juventud. Yo siempre lo manifesté y lo estoy cumpliendo, lentamente, pero lo estoy haciendo". Así lo señaló el Presidente de la República, general Augusto Pinochet, al hablar a los dirigentes del Frente Juvenil de Unidad Nacional y de la Secretaría de la Juventud, que lo visitaron con motivo del V aniversario de la Declaración de Principios del Gobierno de Chile.

Al agradecer el apoyo de los jóvenes, el Jefe del Estado destacó: "He buscado caras nuevas, gente nueva, con más dinamismo, con nueva sangre, para que la nación crezca y se robustezca y no se quede estancada en la política con la ambición personal de muchos o con los deseos de algunos de hacer surgir una idea que ya fue desechada por los chilenos".

## EL PEOR MAL

"Estamos empeñados en una lucha contra el imperialismo soviético. Yo siempre he dicho que es el peor mal que tiene Chile. Lamentablemente hay algunos ingenuos que hablan de democracia, convencidos que es la panacea para todo crecimiento y toda actividad del país, en circunstancias que no hay tal, porque quienes gritan también con gran entusiasmo en favor de la democracia son nuestros adversarios del imperialismo soviético. Veán Uds. cómo celebran el Día de la Democracia, celebran la Victoria de la Democracia y tratan de agrandar esa palabra, en circunstancias que ellos jamás la han practicado. Por eso digo que estamos en una lucha contra el imperialismo soviético y vamos a salir triunfantes porque tengo tras de mí a la juventud de Chile. Tengo fe en Uds. y en el futuro de Chile, y eso me da ánimos para seguir luchando".

Al concluir sus palabras, el gobernante expresó: "Mis amigos, les agradezco que hayamos recordado la fecha en que estos principios fueron entregados a la nación, porque nos han iluminado durante este período para hacer surgir muchas actividades de carácter institucional y también para impulsar la Constitución Política de Chile, que está en estudio y que más adelante será sometida al veredicto popular".



LOS MAXIMOS DIRIGENTES del Frente Juvenil se reunieron con el Presidente Pinochet, en el quinto aniversario de la Declaración de Principios del Gobierno.